

Artikel ini diambil dari : www.depkes.go.id

DARI FAMILY GATHERING: MENKES SERUKAN 5 BUDAYA KERJA

DIPUBLIKASIKAN PADA : JUMAT, 29 DESEMBER 2017 00:00:00, DIBACA : 1.624 KALI



Jakarta, 29 Desember 2017

Salam Sehat, Sehat Indonesia. Saya titip 5 budaya kerja Kemenkes, yaitu 1T, 2K, 3S, 4M, dan 5 R

- 1 T adalah Minimal 1 Pekerjaan Tuntas setiap hari;
- 2 K adalah Minimal 2 kebaikan setiap hari;
- 3 S adalah Senyum, Sapa, Salam;
- 4 M adalah Hadir Empat Menit Sebelum Kegiatan dimulai;
- 5 R adalah Ringkas, Rapih, Resik, Rawat dan Rajin.

Demikian disampaikan Menteri Kesehatan, dr. Nila F Moeloek dalam sambutannya pada acara family gathering keluarga besar pegawai Kementerian Kesehatan, 29 Desember 2017, di Jakarta.

Menkes juga berpesan jangan lupa Program Indonesia Sehat melalui Pendekatan Keluarga (PIS-PK). Gerakan masyarakat hidup sehat (Germas) harus terus digelorakan ke seluruh Tanah Air, sehingga gerakan masyarakat hidup sehat ini menggemakan dan terasa di pedesaan dan pelosok nusantara.

Dalam laporan ketua panitia, Sesjen Kemenkes dr. Untung Suseno Sutarjo, M.Kes, mengatakan family gathering keluarga besar pegawai Kementerian Kesehatan ini merupakan upaya membangun kebersamaan bekerja selama 2017.

Menurutnya, selama ini seluruh pegawai telah bekerja sama dengan baik. Bahkan juga sudah berkinerja baik dalam melaksanakan tugas membangun kesehatan di Indonesia.

"Semoga kerja sama seluruh pegawai dan kinerja Kemenkes 2018 akan lebih baik lagi," harapnya.

Menurut Sesjen, selama kegiatan family gathering ini, Menteri Kesehatan dan seluruh struktural bersama para pegawai akan menghadirkan kegembiraan.

"Saat family gathering ini juga banyak hadiah yang diberikan kepada para pegawai keluarga besar Kementerian Kesehatan sebagai upaya membangun kegembiraan dan panggung hiburan bersama," ujar dr. Untung.

Pada kesempatan tersebut juga Menkes memberikan penghargaan kepada mitra kerja Kemenkes, seperti Indofarma, Kimia Farma, BNI, BRI, dan mitra kerja

lainnya.

Acara ini dimulai pukul 06.00 WIB dengan melakukan senam bersama seluruh pegawai di lapang upacara Kemenkes. Digelar juga bazar aneka buah dan sayuran segar, sebagai gerakan membiasakan makan buah dan sayur.

Berita ini disiarkan oleh Biro Komunikasi dan Pelayanan Masyarakat, Kementerian Kesehatan RI. Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi Halo Kemkes melalui nomor *hotline* 1500-567, SMS 081281562620, faksimili (021) 5223002, 52921669, dan alamat *email* **kontak[at]kemkes[dot]go[dot]id**.